

# SPORC.ID

## Kegiatan Bhabinkamtibmas di Desa Cijurey Polsek Gegerbitung, Upaya Bersama Menjaga Ketertiban dan Keselamatan

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](http://SUKABUMI.SPORC.ID)

May 10, 2024 - 08:51



*Kegiatan Bhabinkamtibmas di Desa Cijurey Polsek Gegerbitung, Upaya Bersama Menjaga Ketertiban dan Keselamatan*

Desa Cijurey, Gegerbitung - Dalam upaya menjaga ketertiban dan keselamatan

di wilayah Desa Cijurey, Kepolisian Sektor Gegerbitung melalui perwakilan Bhabinkamtibmas, mengadakan kegiatan anjagsana dan Dialogis Dua Arah (DDS) dengan warga pada Kamis, 9 Mei 2024. Acara yang dimulai pukul 09:30 WIB ini berlangsung di Kp. Cijurey, Ds. Cijurey, Kec. Gegerbitung, Kab. Sukabumi.

Kegiatan ini bertujuan untuk menggalang partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Beberapa himbauan penting disampaikan oleh pihak kepolisian, di antaranya adalah mengajak warga untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas dengan melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling.

Selain itu, warga juga diimbau untuk menjaga kebersihan lingkungan dan waspada terhadap bencana alam yang mungkin terjadi. Kewaspadaan terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor) juga menjadi sorotan, dengan anjuran untuk parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai pengaman tambahan.

Pada kesempatan ini, pihak kepolisian juga mengingatkan warga untuk tidak terprovokasi oleh berita palsu atau hoaks, terutama yang berkaitan dengan Pemilu 2024 mendatang, agar tercipta suasana yang kondusif dan damai di masyarakat.

Menurut Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina, S.E., kegiatan ini berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif. "Kami berkomitmen untuk selalu hadir di tengah-tengah masyarakat, tidak hanya sebagai penegak hukum tetapi juga sebagai mitra masyarakat," ujar IPTU Bayu Sunarti.

Kegiatan seperti ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan di lingkungan mereka sendiri, serta memperkuat tali silaturahmi antara kepolisian dengan warga Desa Cijurey.